

**Ratsfraktion der Unabhängigen Wählergemeinschaft „Mehr Meerbusch“**  
40667 Meerbusch, Düsseldorfer Straße 81a, ☎ 02132-5159617, uwg-ratsfraktion-meerbusch@arcor.de



An die  
Vorsitzende des Jugendhilfeausschuss  
Ratsfrau Petra Schoppe  
- über das Ratsbüro –  
Postfach 1664

40667 Meerbusch

per Mail: [beate.heidbreder@meerbusch.de](mailto:beate.heidbreder@meerbusch.de)

Meerbusch, 06.11.2011

**Antrag zur Sitzung des Jugendhilfeausschuss  
am 24.11.2011  
Errichtung Kinderspielplatz / Kommunikationsbereich / Boule-Bahn  
Ilverich Kuhweg/Dompfaffweg**

Sehr geehrte Frau Schoppe,

die UWG Ratsfraktion Meerbusch bittet folgenden Antrag auf die Tagesordnung zu nehmen:

- 1. Errichtung Kinderspielplatz / Kommunikationsbereich / Boule-Bahn  
Ilverich Kuhweg/Dompfaffweg**

**Begründung:**

Die UWG Ratsfraktion Meerbusch beantragt im Zuge der Haushaltsberatungen 2012 eine Summe von **22.000,00 €** für die Errichtung der o.g. Anlage bereitzustellen.

Analog dem Bürgerantrag vom Bürgerverein Ilverich von Oktober 2011 soll dieser Vorschlag aufgegriffen und umgesetzt werden.

Gerade unter den Lebensbedingungen städtischer Strukturen erweist es sich heute als notwendig, sich verstärkt für die kindlichen Entwicklungs- und Entfaltungsmöglichkeiten einzusetzen: Beengte Wohnraumverhältnisse, die derzeitige Verkehrssituation, der Fortschritt der Technik und Motorisierung sowie eine zunehmende Entfremdung von Naturphänomenen begrenzen bei mehr und mehr Kindern das Erleben ihrer körperlichen und psychisch-emotionalen Fähigkeiten.

Als Folge dieser Entwicklung müssen deutliche Einbußen im Bereich der Kreativität und sozialen Kompetenz befürchtet werden. Kindgerechte Spiel- und Erfahrungsräume können zwar familiär und gesellschaftlich bedingte Defizite nicht grundsätzlich beheben, aber sie bieten wenigstens eine Art Gegengewicht zur Welt der Erwachsenen. Lebendig und sinnvoll gestaltete Außenräume ermöglichen besonders gut ein abwechslungsreiches Spielen.

Wir sollten alles daransetzen, Kindern einen für ihre Entwicklung bestmöglichen Spielraum zu geben, in nachdenklicher und einfühlsamer Weise, wie dieses Ziel am besten zu erreichen ist: im einen Fall vielleicht durch Schaffung neuer Spiel- und Erfahrungsmöglichkeiten.

Mit freundlichen Grüßen

Christian Staudinger-Napp  
Fraktionsvorsitzender